

**Medienmitteilung**

17. August 2021

**Akademische Ehre an der  
Pädagogischen Hochschule Graubünden**

*Der Hochschulrat der Pädagogischen Hochschule Graubünden (PHGR) verleiht Dr. Gian-Paolo Curcio (Rektor) sowie Dr. Dennis Komm (Leiter Professur Fachdidaktik Informatik) den Professorentitel.*

**Dr. Gian-Paolo Curcio**

Mit der Verleihung des Professorentitels würdigt der Hochschulrat der PH Graubünden die Leistungen von Dr. Gian-Paolo Curcio während der letzten zehn Jahre zunächst als Prorektor und später als Rektor der PHGR. Mit seinen Arbeiten hat er wesentlich zur Etablierung und Weiterentwicklung der PHGR im kantonalen wie auch schweizerischen Kontext beigetragen.

Dr. Gian-Paolo Curcio hat 1997 nach seiner Ausbildung zur Primarlehrperson am Oberwalliser Lehrerinnen- und Lehrerseminar an der Universität Fribourg Pädagogik und pädagogische Psychologie sowie Geschichte der Neuzeit und Zeitgeschichte studiert und 2002 mit dem Lizentiat abgeschlossen. Im Anschluss arbeitete er bis 2008 als wissenschaftlicher Assistent an der Militärakademie an der ETH Zürich und als Projektleiter an der Universität Fribourg. 2007 hat er von der philosophischen Fakultät der Universität Fribourg den Dokortitel in Pädagogik zum Thema Verantwortungsmotivation von Führungskräften erhalten. Ab 2008 arbeitete er in verschiedenen Funktionen für die Schweizer Armee, bis er 2011 die Leitung der Abteilung Grundausbildung sowie die Stellvertretungsfunktion des Rektors an der Pädagogischen Hochschule Graubünden übernahm. Zwischen 2014 und 2015 absolvierte er berufsbegleitend ein Nachdiplomstudium und schloss dieses mit dem akademischen Grad Executive MBA HSG ab. Seit 2014 ist er Rektor der PHGR und arbeitet in verschiedenen Gremien mit, unter anderem im Vorstand der Kammer Pädagogische Hochschulen (PH) oder in der Delegation Lehre von swissuniversities. Er ist Milizoffizier im Rang eines Obersten im Generalstab. Mit seiner Familie lebt er in Igis (Graubünden).

**Dr. Dennis Komm**

Ebenso hat der Hochschulrat Dr. Dennis Komm den Professorentitel verliehen. Damit würdigt er dessen langjähriges Engagement im Bereich Fachdidaktik Informatik.

Dr. Dennis Komm studierte an der Rheinisch-Westfälischen Technischen Hochschule Aachen (RWTH Aachen) Informatik mit Nebenfach Psychologie und promovierte 2012 an der ETH Zürich. Danach war er als Dozent an diversen Schweizer Hochschulen tätig und forschte weiterhin aktiv in Kerngebieten der Informatik. Er ist seit 2019 Leiter des Ressorts Schule und Technik der PH Graubünden. Mit seinen Projekten hat er bedeutsame Impulse gesetzt, das langfristige Interesse von Kindern und Jugendlichen an Naturwissenschaften und Technik zu fördern. Er ist aktiv in der Lehrpersonenaus- und Weiterbildung über alle Schulstufen und Leiter des CAS-Programms "Informatik und Informatikdidaktik", welches gemeinsam von der PHGR und der ETH Zürich angeboten wird. Mit seiner Familie lebt er in Zürich.

Der Hochschulrat, die Hochschulleitung sowie die Mitarbeitenden der PHGR gratulieren Herrn Prof. Dr. Gian-Paolo Curcio und Prof. Dr. Dennis Komm zu ihrem grossen Erfolg.

**Bildmaterial**

Unter folgendem [Link](#) abrufbar:

---



**Prof. Dr. Gian-Paolo Curcio**  
Rektor der Pädagogischen Hochschule Graubünden

---



**Prof. Dr. Dennis Komm**  
Leiter Professur Fachdidaktik Informatik

---

**Kontakt**

Pädagogische Hochschule Graubünden

Germaine Hiltbrunner, Leiterin Marketing und Kommunikation

Scalärastrasse 17, 7000 Chur

+41 81 354 03 40, [germaine.hiltbrunner@phgr.ch](mailto:germaine.hiltbrunner@phgr.ch)